De nombreux projets aboutissent cette année

Camaret-sur-Mer — François Sénéchal, maire, a adressé ses vœux. En 2018, une date à retenir : le 23 juin. Tour Vauban, gare maritime, office de tourisme... seront inaugurés.

Le maire, François Sénéchal, a présenté ses vœux à la population. Il note : « 2018 sera marquée d'une pierre blanche, avec la réouverture de la tour Vauban et de sa scénographie, ainsi que l'inauguration du complexe de la gare maritime et de l'office de tourisme de la communauté de communes de la presqu'île de Crozon Aulne Maritime, le tout le 23 juin. Le nouvel office de tourisme sera opérationnel en mars. Les travaux à l'Ehpad, d'un montant d'investissement de 1 400 000,00 € devraient être terminés cet été. La reconversion du port de pêche continue en 2018, avec l'enlèvement des anciens boxes et la mise en place de nouveaux, une touche de verdure et l'installation de caméras de surveillance »

Il espère « le démarrage de l'élargissement du quai Kléber. Mais le monde ne s'est pas fait en un jour pour cette procédure lourde menée par le Département comme pour la surélévation du quai, en prévention des risques littoraux ».

C'est aussi cette année qu'aura lieu l'enquête publique du Plan local d'urbanisme (PLU).

François Sénéchal a aussi abordé l'extension et l'accessibilité de la mairie, avec une dotation de 150 000 € de l'État, la sécurité incendie du club Léo-Lagange, la réhabilitation de la rue du Loch, l'estacade piétonne du Sillon, les travaux d'assainissement à Penfrat et l'extension du réseau rue de Kreisker et du secteur de la garenne profonde. Il a signalé le rem-



Le public, dont quelques maires de la presqu'ile a écouté les vœux du maire et de Richard Ferrand, dimanche, au centre Saint-lves.

placement d'Anne-Marie Riou, directrice générale des services de la mairie, par Madeleine Le Guen. À suivre, les vœux de Richard Ferrand aux Camarétois.

Pour 2018, il a annoncé la dotation d'un rétroprojecteur et d'équipements informatiques pour l'école, et l'inclusion du repas de midi dans les journées enfants du centre de loisirs.

Des dépenses d'équipement

" Les charges augmentent, notre marge de manœuvre est de plus en plus étriquée, et l'on nous demande de plus en plus de compétences », constate François Sénéchal. Il a aussi indiqué que « les taux d'imposition 2018 ne changent pas et que la circulation à la pointe de Penn Hir

reste autorisée, pas comme à la pointe du Raz ».

Il a aussi rappelé que les dépenses d'équipement ont atteint, en 2017, 750 000 d'euros, soit 34 % de plus qu'en 2016. Le remplacement de catways et divers travaux au port de plaisance ont coûté 60 000 €. Le camping municipal est doté de nouveaux mobiles homes, pour un montant de 70 000 €. La gare maritime coûtera 124 000 € et la restauration, la mise aux normes et la mise en va-

leur de la tour Vauban est estimée à 420 000 € financés à 50 % par des subventions. Les travaux de voirie ont coûté 600 000 €, « dont la moitié pour l'aqueduc et l'effacement des réseaux de la rue du Loc'h ». Les travaux dans les bâtiment se sont chiffrés à 70 000 € dont 50 % pour le groupe scolaire (ouvrants, portails). L'autre moitié concerne notamment la restauration de la salle Saint-lves et la couverture du cinéma Rocamadour.

Stupidité

Lors de ses vœux, François Sénéchal a aussi fustigé : « La stupidité des bureaux parisiens qui demandent des contrôles de qualité de

l'air de nos écoles battues par les vents. »